

Eggenburg: Neuer Auftritt im Internet

Informativ | Virtuelle Besucher finden mehr aktuelle Angebote und können sich leichter orientieren.

Von **Martin Kalchauer**

EGGENBURG | Mehr Informationen, höhere Aktualität und bessere Übersichtlichkeit: Das ist das Ergebnis des sogenannten „Relaunches“ der Homepage der Stadtgemeinde Eggenburg (www.eggenburg.at). Vor allem im Bereich des Tourismus soll das verbesserte Angebot das Finden gewünschter Informationen erleichtern.

„Wir haben viel recherchiert, zahlreiche Ideen gesammelt und auch lokale Experten aus Eggenburg eingebunden“, freuen sich Vizebürgermeisterin Susanne Satory und das engagierte Damen-Trio der Tourismus-Info im Krahuletzmuseum – Michaela

Brinnich, Christine Dafert und Elisabeth Frank –, dass die Seite fertig ist. Satory: „Der Auftritt wurde virtuell stark verbessert. Ich denke, das Ergebnis ist herzeigbar.“ Unter anderem haben sich die Mitglieder des Fotoclubs Eggenburg vorbildlich (ehrenamtlich!) eingebracht.

Für die nun auch „smartphone-taugliche“ Seite erstellte die GemDat eine Art Gerüst, befüllt und aktualisiert wird es im Tourismus-Büro. „Das ist billiger, und wir können aktuelle Inhalte schneller anpassen“, stellt Satory fest, dass der Internet-Auftritt Prospekten den Rang abgelaufen hat. „In unserer Site ist alles Wichtige drinnen – und es wird laufend besser.“



Freuen sich über neuen Internet-Auftritt der Stadtgemeinde Eggenburg: Elisabeth Frank, Michaela Brinnich und Christine Dafert von der Tourismus-Info mit Vizebürgermeisterin Susanne Satory (v.l.). *Foto: Martin Kalchauer*